



# La permanencia en Morena de la diputada trans María Clemente García estaría en la cuerda floja



Tras el escándalo por parte de la diputada trans, **María Clemente García** al subir contenido sexual en sus redes sociales, Morena en la Cámara de Diputados realizó un análisis sobre la actuación de la legisladora y concluyó que su permanencia en el grupo parlamentario del partido guinda ha sido muy costosa por las afectaciones que le ha generado la imagen del partido.

A lo anterior la directiva de **Morena** en la Cámara de Diputados evaluó la situación y aún está en duda **si la mantienen en las filas de la bancada o la expulsan**, por lo que esperarán a ver el fallo que haya dado el Comité de Ética de la Cámara Baja, antes de que tomen cualquier decisión.

Pero la difusión del **video en redes sociales con contenido sexual** explícito no es el único escándalo en el que se ha visto envuelta la legisladora, pues recordemos que en marzo, la diputada subió al estrado de San Lázaro y **le quitó el micrófono a Santiago Creel para después jalarlo del brazo** y levantarlo del asiento. Esto se desató porque el diputado del PAN, **Gabriel Quadri** llamó a la diputada trans Sandra Luevano “señor”.

[La permanencia en Morena de la diputada trans María Clemente García estaría en la cuerda floja - Infobae](#)